

## Montfort échappe à un attentat

*Montfort faillit perdre la vie ainsi que Mathurin.*

Dans la chapelle de l'hôpital général, il a reproché leur tenue et leurs moqueries à trois hommes venus l'écouter. Ces hommes projettent de l'assassiner. Ils montent un guet-apens.

Tard dans la nuit, Montfort se rend avec M. des Bastières et F. Mathurin, chez Adam, son sculpteur.

À l'entrée de l'étroite rue, Montfort déclare qu'ils se sont égarés et refuse d'avancer. Il leur fait prendre un détour pour rejoindre la demeure. La visite terminée, M. des Bastières lui demande pourquoi il n'a pas voulu passer par la rue.

*« Je n'en sais rien mais lorsque nous avons été vis-à-vis de cette rue, mon cœur est devenu froid comme de la glace et je n'ai jamais pu avancer. »*

